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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレク 布川 史明 幹 事 鈴木 美乃

№３第２５４４回 例会 令和４年８月４日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・8月11日：休会 ・8月18日：夜間例会、直前会長幹事慰労会 ・8月25日：休会◇プログラム

◇欠席者（２名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５４４回 15(13) １１ 84.62％ － － 太田、石山さん

２５４２回 15(13) ９ 69.23％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)

点鐘：瀬戸亨一会長

毎朝、うちでは起きてお水を使おうとするとお湯

が出てくるんですけど、先日長野へ行ってきたんで

すが、涼しいわエアコンは要らないわ、水は冷たい

わで、神奈川県はなんで朝からお湯が出てくるのか

なというくらい暑い日が続いています。皆さん体調

は如何でしょうか?コロナ感染者が大分増加してい

る中で、With Coronaと医療の逼迫とどちらを選択

すれば良いのかなと非常に悩むところでございます。

熱中症と合わせて注意して頂いて元気にやりましょ

う！！

ロータリーソング：君が代、奉仕の理想。

四つのテスト唱和

(米山記念奨学生)◇ゲスト：ファジャル君
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◇おめでとうございます。

誕生日祝：原卓さん(7/5)

Ⅰヶ月遅れですが、お待ちしていまし瀬戸会長：

た(^o^)。

大変ご無沙汰しておりまして…、増して原さん：

誕生日祝まで頂いて申し訳ございません。有り難う

ございます。後ほど卓話がありますので、その時ま

たお話しさせて頂きますけれど、長らく出てこられ

なかったので、皆様、またよろしくお願い致します。

米山奨学生ファジャル君へ奨学金贈呈：

ロータリアンの皆様今日は。この間東海大学でのア

ジア学会で国際交流会に参加しました。そこで、日

本の文化は勿論色んな国の文化も学びました。今月

の奨学金は大学の学費に使わせて頂きます。米山奨

学会、大磯ロータリークラブの皆様、ご支援をいた

だき誠に有り難うございます。

◇出席報告 吉川稔委員

◇会長報告 瀬戸亨一会長

会長幹事会が今夜6時から行われます。次回のご

報告出来ると思います。
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、皆さんウエブで見られまし宮澤さんのお別れ会

たでしょうか?私はしっかり見させて頂いたんです

けれど、自分の思った事を報告させて頂きます。

というのがありまして、私のメモリアルムービー

胸に刺さった事を一部紹介させて下さい。千人くら

いの生徒さんがいる中で、壇上に一人立って、言わ

れておられた事があって｢ほ 、お前等一緒に前らー

を向こう！」と言われていました。それを見て子供

達が大好きなんだなと言う事と、子供達が本当に宮

澤さんの事を思って盛り上がっている状況が映って

「生きて行く中で、90％は苦しみであおりました。

る。私達は10％くらいしかない喜びで、残りの90％

を凌いで立って行かなければならない。だから楽し

と言われています。くする勇気を持ちなさい。｣

「一人ひとり全員に依怙贔屓しちゃえば良いじゃ

と言ってます。宮澤さんらしい言い方だなとん！｣

「子供達が未来を自分で考える、その思いました。

」と宮澤さんが言っています。為の種まきなんだよ

その時は理解されない事を続けて行く事が出来ると

「今まで世界中の仲いう事は凄いなと思いました。

間と個人としてやって来た事をちゃんと組織として

とも言っておられ将来に渡って繋がるようにした」

「時間が足りない、時間が沢山欲しかった」ます。

と言われていた事がよく分かります。恐らく亡くな

る直前に書かれたメモが画像にあったんですけれど、

話す事が出来なくて多分筆談のように書いたものだ

と思います。読み難いというか震えた字になってい

｢本当に苦しかった、でも楽しかった、有ります。

と書いてありました。難う、僕は楽しかった 保夫」

まだまだやりたい事があり、道半ばだったんだな

と思いますし、もっともっとお話ししてみたかった

なと感じましたので、報告させて頂きました。

奥様のメッセージ ｢笑顔の子供達を想像最後に で

しながら天国へ行ったと思います。残されたものへ

と言っておのエールだと思って受け止めましょう」

大磯クラブも星槎さんへの応援と世界られました。

なと思っておこども財団への支援を続けて行けたら

ります。

会長報告：

・ です樽澤清子会長さんと話を続けており小諸の件

ますが、タオルを発注させて頂きました。間もなく

出来上がって来ると思います。トロフィーも発注さ

せて頂きましたので、一応準備は出来ております。

コロナの事が非常に心配されるんですけど大磯町の

方も小諸市さんの方も開催しよう、勿論感染対策も

しっかりして行きましょうねと言う事で、今のとこ

ろやって行く方向で話が出来ております。今日皆さ

小諸市･大磯んに配付されたと思うんですけれど＝

＝8月20日もし町スポーツ交流会の日程8月20～21日

行きたいと言われる方があれば凄く嬉しいんですけ

ど？小諸RCの会長は是非おいで下さいと言っておら

行かれる方がおられましたら連れますけれど。もし

絡下さい。

・もう一つ と言う事｢わくわく家族ふれあい体操」

10月2日の「大磯チャレンでお知らせしましたが、

が開催される事になっております。こジフェスタ」

れもスポーツ健康課の方で実行委員会が動いていま

す。そこで ＝我がクラブはポリオ撲滅キャンペーン

幟を掲げて募金活動とヘリュームガスの入った風船

＝をやって貰っても構いませんと言われていを配る

ます。募金は未だ実行委員会と話は出来ていないの

ですが風船等は問題ないでしょうと言われています。

ロータリークラブとして参加する事は決めています

ので、10月2日、お時間空けて置いて下さい。

・ ですので、時18日の例会は守屋直前会長の慰労会

間を空けて置いて下さい。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

友の俳壇、歌壇、柳壇公共イメーイ委員会より：

から好きな俳句、短歌、川柳を選んで頂く事をお願

いしていますが、今回から委員会報告の中で発表頂

く事になりましたので、宜しくお願い致します。

回 覧：

第25回神奈川県ロータリークラブ親睦チャリテ1．

ご案内：ィ野球大会

開催日：10月5日(水)

場 所：伊勢原球場、厚木玉川球場

締切日：8月1日(月）

米山奨学セミナー＆世話クラブカウンセラー･ク2．

ラブ米山担当者研修会のご案内：

開催日：8月21日(日)

場 所：藤沢商工会議所 ミナパーク6階
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締切日：8月12日(金)

3． について：第Ⅰ次返信期限は8米山月間卓話依頼

月31日、その後も依頼は1年中何時でもOK

4． 期日延期のお地区大会親睦ゴルフコンペ申込み

知らせ：新申込み日＝8月15日(月)

5． について：ロータリー財団月間卓話依頼

申込み締切：9月30日(金)

卓話者：R財団地区委員または財団学友

6． 開催通知：地区危機管理セミナー

開催日9月3日(土)14:00～16:10

申込み締切日：8月24日(水)

8月ロータリーレート：133円／1ドル7．

8． のご案内：新会員の集い開催

開催日：9月27日(火)18時～20時30分

場 所：藤沢ミナパーク多目的ホール

うちには新会員さんはいらっしゃらないんですが、

新会員でなくても参加資格があるので、希望者は出

席下さい。

小諸RCより会報：9．

10．ROTARY：表紙が千宗室 裏千家 宗匠

＝日本ロータリー財団理事長＝の茶道紹介／特集号

になっています。

配 布 物：

1．会報第2543回

2．ロータリーの友8月号

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 布川史明委員

会長が言っておられたと同じく私の家でもやっぱ

りお湯が出ます。私一人なので、夜帰った時、蛇口

をひねった時に熱湯みたいなのが出てきて暫く使え

ない感じなので…、一寸ホッとしています。

ファジャルさんようこそ！・瀬戸亨一会長：

原卓さん本日は卓話よろしくお願いします。お誕生

日おめでとうございます。

原さんお誕生日おめでとうござ・鈴木美乃幹事：

います。ファジャルさんようこそ楽しんでいらして

下さい。

原さんお久し振りです。卓話楽・河本親秀さん：

しみです。誕生日おめでとうございます。ファジャ

ル君ようこそ。

原さん卓話期待しています。よ・新宅文雄さん：

ろしくお願いします。うれしいです。

原さん卓話よろしくお願いしま・守屋紀忠さん：

す。誕生日おめでとうございます。ファジャルさん

ようこそ

ごぶさたしてしまい、申し訳ござい・原卓さん：

ません。本日はよろしくおねがいします。

原さん誕生日おめでとうござい・田中敏治さん：

ます。また卓話宜しくお願いします。

ファジャルさんようこそ！今日・布川史明さん：

も楽しんでいて下さい。原さん誕生日おめでとうご

ざいます。卓話楽しみにしております。よろしくお

願いいたします。

☆鈴木美乃さん：

友8月号の表紙が夏らしくてとても良いなと気に

8月号から俳壇と歌壇の選者が代入ってます。また

わり､有名人ばかりで一寸驚いています。 俳先ず、

であることに吃驚し句の方で夏木いつき先生が選者

てしまいました。皆さんご存じの松山在住の有名人

ですけれども に出られ毎週木曜日7時にはプレバト

ますし、 と言って水曜日には夜10時から｢読み旅」

色んな地域の俳句を詠んだ方と会って「どうしてこ

の俳句は良かったんですか」みたいなことを尋ねら

れます。昨日ちょうど、奄美大島の方のことをやっ

ていましてそれでまた吃驚しました。夏木さんが選

んだ俳句の中から、私が独断と偏見で選んだものは

：
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俳 句：選者 夏井いつき

餌用に売られし金魚卵産む
埼玉･日高RC 佐藤隆夫

花疲れ知らず知らずの三万歩
埼玉･川口中央RC 納口 俊通

です。この方は有名な歌壇の選者は佐佐木幸綱さん

曾祖父の時代から総て方で、1938年生まれ(84才)、

が生まれているので有名な方です。歌人の家族

短 歌：選者 佐佐木幸綱

修理せる白きテラスの揺り椅子で

新茶の味とかほり楽しむ
埼玉･熊谷籠原RC 森田 光彰

バンザイの姿の床の我が猫は

七キロになる家の主なり
岐阜加納RC 鵜飼 武彦

で新作落柳壇の選者である三遊亭白鳥さんは落語家

出囃語中心に活躍なされている方でございまして、

(^o^)の59才の方なんです。子が白鳥の湖

川 柳：選者 三遊亭白鳥

選びたし採血頼む看護師さん
埼玉･熊谷籠原RC 森田 光彰

岩手県特産品は名投手
神奈川東RC 青柳 紀

◇卓話

近年の税務・事務所経営について

原 卓さん

皆様、大変ご無沙汰しており、申し訳ございませ

ん。まずは改めて、税理士をしております原と申し

ます。お顔を合わせるのが初めての方もいらっしゃ

ると思います。ここ数年、税理士会の役員でなかな

か出席ができなかったところにコロナ感染症の影響

もあり、各地に訪問の多い私自身が万が一、皆様に

うつしてしまってはと思うところでした。そんなと

きに、ご多忙の中、瀬戸会長がわざわざ弊所まで足

を運んでいただき、お声がけいただきました。卓話

についてですが、皆様のような奉仕活動もできてお

らず、結局本業の話になってしまいますが、近年の

税務やその取り巻く環境について、少しお話させて

いただきます。

一昔前との大きな違い、様々早速ですが、まずは

についてお話しさせていただな申請や制度の電子化

現在、確定きます。皆様もご存じかと思いますが、

申告や法人税の申告、申請等はほぼすべて電子申告

により行っております。電子による申告書等には本

税務代理人（私たち税理士）が電子証明人もしくは

します。近年、印鑑押印が廃止さ書を添付して送信

れ、 ました。こ申告書等にも押印の必要がなくなり

の先は押印がない分、自署による署名が大事になる

と思っておりましたが、実はずいぶん前から税務申

告だけでなく、行政手続きは電子申告、申請により

手続きができるようになっています。さらに電子申

請等が円滑にできるよう、一定の手続きが完了すれ

ば、電子証明書の添付無しにID・パスワードのみで

確申請ができるようにすらなっております。今では

加えて、定申告はスマホで出来るようになりました。

相続税も電子申告ができるようになりました。相続

税の計算のための評価等も大事ですが、遺産相続と

いうとても大事なことがあるため、最終確認や決定

事項にする自署や押印は税理士や納税者にとっても

非常に大事なことだと思います。この点はもちろん

紙に出力してご署名いただき、押印をいただきます。

ですが、その書類は手元に残し、スキャンしてデー

タ化して電子申告に添付をして送信します。これか

紙媒体を電らの時代、このようなスキャンが進み、

子化する流れは加速し、いずれ電子データのみでの

と感じるようになやり取りになるのは時間の問題か

りました。弊所においても、多くの紙媒体資料はス

キャンし、サーバにデータとして保管することが多

くなりました（もちろん紙がなくなったわけではあ

りませんが…）。

一方で、納税についても時間とともに変わってお

ります。確定申告における所得税は口座振替が古く

から定着しておりますが、法人税、消費税や源泉所

得税はインターネットバンキングによる納付、口座

振替のようなダイレクト納税、クレジットカード決

済ができるようになりました。所得税もクレジット

カード決済ができます。感染症対策等により外出を

控えている納税者や銀行に行く時間のない多忙な経
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営者等、電子納税をしてほしいという要望も増えま

した。

このような時代の流れを受けて、弊所の経営も少

し前とはずいぶん変わってきました。先日ちょうど

を税務申告のソフト及びサーバシステムの入れ替え

行いました。皆様はパソコンを入れ替えてソフトを

インストールするようなことを想像するかもしれま

、サーバシステムの中でリモーせん。そうではなく

ようになっており、トPCが１５台物理的に稼働する

すべて端末のPCやIPADから安全にリモートアクセス

により使えるようになっております。このシステム

（造語ですが、 と称プライベートクラウドシステム

しております）について少し説明させていただきま

す。

＊クラウドシステムとはクラウド（クラウド・コン

ピューティング）を活用したコンピューターシステ

ムのことです。クラウドとはコンピューターの利用

形態のひとつであり、インターネットなどのネット

ワークに接続されたコンピューター（サーバー）が

利用者はネットワーク経由で提供するサービスを、

します。手元のパソコンやスマートフォンで使用

一般的にサービスを提供する者は大手の通信会社等

このサービス提供者を弊になることが多いですが、

所が行います。

1．事務所でスタッフは端末 よりサーバの中の割りPC
振られた を使用し日常的な仕事をします。PC

2．私や一部の職員は外出時、もしくは自宅にてノート

や よりサーバにアクセスし事務所での仕PC IPAD
事と全く同様の環境で仕事ができます。

3． クライアントには会計・財務入力ソフトを提供し、デー

タはクライアントの ではなく常に弊所のサーバにPC
保管される用になります。

4． クライアントには会計とは別に郵便のようなやりとりで

様々なデータ（ 等）の送受信ができるシステムPDF
がクライアントごとに設定されております。

5． クライアントとは電話のようなツールで の画面をPC
共有しながら相手の を動かし指導ができます。PC

6． PC高いセキュリティのため、クライアントにリモート

を貸与することも可能です。

7． メールアドレスやホームページも通信会社よりレンタル

するのではなく自社サーバにて作成公開をしておりま

す。

これだけのシステムを事務所内部で抱え運用して

おります。すべてとは言いませんが、これらのこと

は現在の税理士には求められていることではと思っ

ております。

税金の計算だけが仕事ではなく、コンピューター

全般の知識等を得て、クライアントの経営業務の助

なれるよう心がけております。けに

ここまで業務の電子化やそのシステムについてお

これらをクライアントと共有する話ししましたが、

ことはデータによる顔の見えない取引を進めるので

はなく、実はコミュニケーションが以前よりもとて

も多くなり、経営上の相談や雑談が増えました。電

子化が得意でないクライアントとのシステム構築に

はとても達成感があります。

相続や事業継承、自社株につい本来業務としては

と思います。弊所はご紹介ての相談や申告は増えた

によるご依頼がほとんどなので、金融機関やクライ

アントには本当に感謝しております。

また、 の際に、以前から親給付金や支援金の申請

音楽家の方や芸術家の方、作家の方交のある方で、

をしたりもしましからの相談を受け、法人化の計画

た。クライアントは事業者がほとんどですので、貴

重な意見を聞かせていただき、非常に勉強になりま

した。

このような感じで、多種多様な方々とお仕事をさ

せていただいており、税理士という職業のありがた

みを感じると共に本当に良いお客様に恵まれ仕事を

させていただいております。

長い間出席できなかったので、自己紹介と近況報

告みたいになってしまいましたが、これで卓話を終

わりにさせていただきます。皆様にご興味があるこ

とがあればぜひお声がけください。ありがとうござ

いました。

質疑応答：

有限会社で現在はペーパーで申告書を提出質問1．

国税局の方からは2024年度からは電子しているが、

して申告でないと、税務申告は受け付けないと通告



- 7 -

きています。電子申告の知識の低い会社／経理担当

者にとっては大変なことになるので、電子申告をお

どれ程のコストが掛かるか？願いするとすれば

答： で、毎月の利用とか、顧客によって、千差万別

業務の決算だけについての利用とかがありますが、

ます。資料の送信については記内容量により決まり

載された帳簿は写真で、銀行通帳は電子で送れるよ

うになっています。利用頻度や業務要領、使用帳簿

等の個々の問題については個人的にご相談に乗りま

す。

長くお見えになっていないので、個々で皆質問2．

に原さんの をして頂けませんか?自己アピール

平塚答：税理士をしている原と申します。たまたま

の税理士会の役員を12年間やっていて、このあいだ

今新しく横浜表彰状を貰ってやっと終わりました。

にある本部の税理士会の会の役員を少しやらされて

私は出来る限り利害関係がないところのクいます。

平ラブを選びたいと思い大磯クラブに入りました。

塚、伊勢原、秦野にはお客様が多く、幾つかのクラ

ブの会長さんや幹事さんが仲の良いお客様であった

りして温かく見て頂いています。大磯の皆様も若し

何でも聞きたいことがあれば、聞いて頂ければ…。

全然お金は取りませんので(^0^)何でもお聞き下さ

い。 でやら事務所は平塚駅前にあり、住所地は大磯

せて頂いていますが、ご相談は事務所の方にお出で

�頂いても結構ですので、宜しくお願いします。

原さん、とても良い卓話有り難うござ桜川誠SAA：

いました。

点鐘：瀬戸亨一会長

原さん、今年度スケジュールが出ていますので、

大磯を出て例会をやる機会がありますし、時間を是

非木曜日の12時から空けて頂いて、数多く出席して

頂けたらなと思っています。宜しくお願い致します。

◇スナップ写真


